

Rencontre du 8 septembre 2011 - 12h30 à 13h30 - VCH 1613

O. Ouverture: Dominique

1. LADOS Adopté à l'unanimité

2. APV Adopté à l'unanimité

3. RDO VP Pédago: On va passer des papiers par le bottin dans un cours pour les premières années et par courriel

- Date limite pour les informations pour le bottin: Jeudi prochain, pour être imprimé le vendredi.
- Il y aura une copie du Règlement des études dans l'aesmut

Trésorier: • Il a fait les budgets de l'an dernier cet été. C'est sur le site internet.

- On a fait 7\$ dans le fond d'épargne.
- OSBL: on ne l'est pas encore (donne permis d'alcool et assurance). 150\$ pour la première année, puis 40\$/année. On va remplir les papiers pour le devenir bientôt.

Secrétaire: Rien

VP Festi-camp: On a eu des points à l'activité de l'initiation pour le festival.

VP Info: Le site internet a été mis à jour durant l'été.

- Un smatin va paraître la semaine prochaine.

VP Sport: Peut-être un sport avant le camp.

VP Maîtrise: A été à une réunion de l'ADSEG. Ils veulent

changer de nom. Ils auront des élections pour la présidence la semaine prochaine.

VP Socio: On a utilisé 50\$ de commandite au Star Bar, en tout c'était environ 98\$, l'aesmut paie la différence.

- Première activité: Souper au pub, après le camp.
- Rallye Apart: Fin septembre (au début octobre?)

On a besoin de 6 appartements.

Secrétaire: Elle a rencontré Fred Gourdeau pour parler de l'AQJM. Il voudrait que le bénévolat ne soit plus associé à la mosaïque, mais on aura quand même l'argent pour la mosaïque. On doit faire de la pub pour le bénévolat.

- La CADEUL faisait la tournée des assos aujourd'hui et il y a un camp de formation des assos vendredi le 16 septembre. Joannie a la clé pour la lumière.
- On a écrit au service des immeubles pour la lumière de l'aesmut.

4. Assemblée générale: Présentation de l'exécutif, élection des premières années, comité de programme, modification de la charte, élection, bottin, camp de printemps et activités à l'ordre du jour.

5. 5 à 7 départemental: Dévoilement du tableau d'honneur, présentation des professeurs et bienvenue aux premières années. De 16h à 17h, jeudi prochain, à la Dérive. Il y aura de la pizza et de la bière.

6. Camp d'automne: On peut déjà s'inscrire pour 25\$.

- On va réserver un petit dortoir.
- On va jouer au football, anciens contre nouveaux.

7. Élection: Les élections sont en cours jusqu'au 12 septembre pour le poste de VP-Externe.

8. Varia: Modification à la charte: - Les membres spéciaux n'ont pas

- le droit de vote aux élections.
- Mettre le poste de trésorier au masculin
 - Ajouter la secrétaire comme 3^e signataire.
 - Corriger une faute d'orthographe
 - Ajouter twitter et facebook au VP info
 - Ajouter Commission de l'enseignement et de la recherche au VP pédago
 - Reformuler la phrase disant que le VP pédago est responsable de certains comités (Comité de programme, etc.)
 - Dire que nous serons une OSBL, mais que ce n'est pas encore fait.
- Photos de l'exécutif: Réunion dans 2 semaines.

9. Fermeture : Laurent Robert-Veillet